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2709 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援充実につ (１)子どもの居場所づくりを

いて ①学習支援を兼ねた居場所づくりの計画を。

②小学校に適応教室設置を。

③いつでも対応できる相談体制づくりを。

(２)八街市独自の奨学金制度創設を

①お金の心配なく学べる機会提供を。

２．安全・安心のまちに (１)踏切の安全確保を

ついて ①危険な踏切りの計画的な安全確保を。

(２)早急な冠水対策を

①たびたび冠水する場所の対策を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2709 【一括質問】

個人 やちまた２１
質問者氏名

２ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．八街市における地域 (１)３世代交流が進む「敬老会」企画のあり方

コミュニティ醸成の ①八街市内各学区において「敬老会」が実施されているが、

推進について 市内中高生にその企画に参加させ、親子３世代にわたる参

加型の「新敬老会」を実施してはどうか。

②平成２８年度以降に実現するために今年度から準備実行委

員会を設置することとしてはどうか。

(２)３世代交流が進む「産業まつり」企画のあり方

①毎年秋に「産業まつり」が開催されているが、市内中高生

にその企画に参画させ、八街の産業を知る仕組みや、環境

を含めたテーマとした、親子３世代にわたる参加型の「産

業まつり」を実施してはどうか。

２．八街市における福祉 (１)平成２５年４月１日から施行された「国等による障害者就

の推進について 労施設等からの物品等の調達の推進等に関する法律」にお

ける八街市の調達方針について

①同法に定める調達方針の策定にあたり、八街市自立支援協

議会等関係団体からの意見を今後どのように反映させてい

くのか。

②「優先調達推進法」は官公需を呼び水として、民需を引き

出すことにポイントがあるが、八街市として、障害者就労

施設等の需要を引き出す施策はあるか。

(２)平成２７年４月１日から施行された「生活困窮者自立支援

法」に基づく諸事業の進捗状況について

①同法に定める各事業の具体的数値目標はどうか。またその

設定にあたりどのような意見を参考にしてきたか。
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質 問 事 項 要 旨

②同法は、生活保護制度の財源対策のために不可欠なものと

思料するが、八街市の福祉財源の効果的な活用のために生

活困窮者自立支援法に基づく諸事業の事業評価をどのよう

に進めていくのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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2709 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

３ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)いじめ根絶に向けた本市の取り組みについて

①いじめの実態把握は、どのようになされているのか伺う。

②いじめの対応についての教員の研修について伺う。

③いじめの相談窓口について伺う。

２．子育て支援 (１)ファミリーサポートセンター事業について

①詳しい事業内容を伺う。

(２)市立幼稚園の時間外保育について

①朝陽幼稚園で行われている時間外保育の現状を伺う。

②他の市立幼稚園での時間外保育の導入のお考えを伺う。

(３)親子サロン「ひまわり」について

①常設となり、今までと比べて利用者の状況は如何か。

②雨の日の利用人数は如何か。

３．夢があふれる街づく (１)「ヒマワリ」を活用した街づくりについて

り ①市の花「ヒマワリ」を活用し、ヒマワリロードやヒマワリ

広場をつくり、本市の活性化につなげるべきと思うが如何

か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2709 【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

４ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．投票率向上について (１)現状と今後の向上について

①投票率の推移について伺う。

②投票率の地域差について伺う。

③投票率の低い年代を伺う。

④期日前投票の推移について伺う。

⑤投票率を上げる為の本市の取り組みを伺う。

(２)選挙権引き下げに伴う対応について

①市として、どのような取り組みをしていくのか伺う。

２．読書活動の推進につ (１)学校図書館の現状について

いて ①各学校の児童、生徒の貸出し状況を伺う。

②小中学校の授業での利用度はどうなっているのか伺う。

③蔵書入れ替え基準について伺う。

(２)図書館利用の現状について

①図書館資料の充実について伺う。

②蔵書、貸出し数の推移について伺う。

③貸出しカード登録者の推移について伺う。

④蔵書の入れ替え基準について伺う。

３．交通安全対策につい (１)交通事故について

て ①市内の交通事故発生件数とその内容について伺う。

②市内の事故が多発する場所の把握について伺う。

③交通事故撲滅に向けて具体的な活動や取り組みはしている

のか伺う。

(２)通学路の安全対策について

①通学路の安全確保の実施について伺う。

②通学時間帯の速度制限について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2709 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

５ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．防災対策 (１)災害発生時、避難勧告又は避難指示は住民にどのような方

法で出すのか

①手段の一つとして、防災無線が考えられるが「聞こえにく

い」との声が多い。他の方法はないか伺う。

②ろう者への伝達はどのようにするのか。

(２)すみやかな移動の難しい高齢者や障がい者のために、区内

のコミュニティを避難所として開設していただきたいが如

何か。

２．デマンド交通につい (１)政府は、「２０１５年からデマンド交通を導入する自治体

て に補助金制度を新設する」ということであるが、制度を利

用してデマンド交通を実施できないか伺う。

(２)路線バスの運行難や運転免許の自主返納、また高齢者の増

加のなか、デマンド交通の導入は、喫緊の課題と考えるが

如何か。

３．子どものスマートフ (１)特にスマートフォンを利用した、いじめトラブルに巻き込

ォントラブルについ まれた子どもが、学校等に相談した件数はどのくらいか。

て (２)他人との出会いで巻き込まれたトラブルの件数は如何か。

(３)解決のためには、外部講師が必要と考えるが如何か。

(４)「ノーゲームデーはどうあるべきか」について、子どもが

知恵を出し合う機会作ったら如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2709 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)学力向上について

①八街市内の小中学校の正答率は。

②レベルアップへの取り組みについて。

(２)小・中学生の夜中の徘徊について

①八街市内の小・中学校の現状は。

②その対策について。

２．まちの活性化につい (１)少子高齢化による人口減少問題

て ①その歯止め対策について。

②産院の誘致について。

(２)プレミアム商品券

①販売状況の確認について。

②販売方法の是非について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2709 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．道路について (１)道路改良について

①農協踏切脇の１１０号と２２４号の道路改良は出来ないの

か。

２．障がい者にやさしい (１)投票について

街づくりについて ①車いすの人や障がい者が投票し易い環境はどのようにして

いるのか。

(２)外出し易い街づくり

①バリアフリーの公衆トイレ設置について。

３．安全安心の街づくり (１)井戸水の水質対策について

について ①二州小周辺の井戸水の水質対策は。

②井戸水の水質検査に助成を。

(２)防災について

①自主防災組織の現状と市の推進は。

②災害時応援協定の進捗状況は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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2709 【一問一答】

個人
質問者氏名 山口 孝弘

８

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少対策及び子 (１)小谷流地先の民間企業との連携について。

育て支援について (２)子ども・子育て支援新制度の取り組み状況について。

(３)保育園・学童保育の待機児童の現状について。

(４)出産・分娩ができる医療施設の誘致について。

(５)不妊治療に対する助成について。

(６)ＳＮＳを活用した情報発信について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



- 14 -

2709 【一括質問】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

９

質 問 事 項 要 旨

１．安保法制 (１)安保法制について

①安保法制と立憲主義に対する見解。

②安保法制と市民の安全確保について伺う。

２．私道舗装整備 (１)私道舗装整備について

①私道舗装整備助成制度の創設について伺う。

３．選挙総括 (１)立候補説明会について

①適正な選挙運動について。

②立候補説明会の充実について伺う。

４．庁舎問題 (１)庁舎案内板について

①庁舎案内板設置の経緯及び役所の関与について。

②階数表示が逆で理解しづらい。改善を求めるが如何か。

５．学校行事 (１)学校行事と議員の役割について

①議員の改選に伴う各学校等の配置状況について。

②小学校９校に議員２名を割り振り、情報の共有を図るべき

と思うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・選挙管理委員会委員長・担当部課長




